

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Jetzt bewerben: EU-Preis für Initiativen zur Bekämpfung der Armut in Europa

Zum 7. Mal verleiht der Europäische Wirtschafts- und Sozialausschuss (EWSA) heuer seinen Preis für zivilgesellschaftliche Initiativen. Mit dem Preis will das EU-Gremium der zivilgesellschaftlichen Akteurinnen und Akteure auf das Engagement von Organisationen oder Einzelpersonen zur Förderung der europäischen Identität und Integration aufmerksam machen und zivilgesellschaftliches Engagement in Europa belohnen.

Gesucht werden heuer speziell solche Initiativen, die sich in den Bereichen Sozialhilfe, Wohnen, Bildung und Gesundheit sowie Erwerbstätigenarmut, Energiearmut, Kinderarmut, Obdachlosigkeit, finanzielle Ausgrenzung, Überschuldung und in der Zusammenarbeit mit öffentlichen Stellen engagieren.

Zivilgesellschaftliche Organisationen oder Einzelpersonen, die innovative Initiativen zur Bekämpfung von Armut durchgeführt haben, sind dazu eingeladen, sich bis zum **31. Juli 2015** nominieren zu lassen. Der Preis ist mit insgesamt 50 000 EUR dotiert, die wie folgt auf höchstens fünf Preisträgerinnen bzw. -träger aufgeteilt werden können: 14 000 EUR für den ersten Preis sowie jeweils 9 000 EUR für die übrigen Preisträgerinnen und -träger.

Die Preisvergabe findet am 10. Dezember 2015 statt.

Direktlink zu den Teilnahmebedingungen (auf Deutsch):

<http://www.eesc.europa.eu/resources/docs/eesc-2015-01668-05-02-nb-tra-de.docx>

Allgemeine Informationen zum Preis (nur auf Englisch verfügbar)

<http://www.eesc.europa.eu/?i=portal.en.civilsocietyprize&cldee=cGFyYXNrZXZpLmFuZ2VsaWRvdUBIZXNjLmV1cm9wYS5ldQ%3d%3d>

Anmeldeformular (nur auf Englisch verfügbar)

<http://selectsurvey-gen.eesc.europa.eu/TakeSurvey.aspx?SurveyID=7840471>